

## EMPLEADO INEPTO.

Inepto y apático, es el Administrador de Correos de Matamoros Izúcar, Pue. El público se desespera con la lentitud en el despacho de la oficina y con la holgazanería del Administrador. La persona que tiene la desgracia de ocurrir en solicitud de algún giro postal, permanece de pié, porque en la oficina no se conocen los asuntos, durante tres horas ó más en espera de que el Administrador regrese de la consulta que ha ido á hacer al ex-Administrador sobre el cómo ha de extenderse el giro y los requisitos para ello, pues nada entiende del despacho que torpemente se le ha encomendado. Cuando procede á extender el giro, le asaltan dudas y vacilaciones, y se suceden las consultas y las moratorias.

Un solo cartero reparte los impresos. Como es natural, este servicio también es deficiente, pues el pobre hombre no puede con él. Se nos asegura que debía haber dos carteros; pero que el Administrador ha suprimido uno para percibir su sueldo, así como el de un escribiente que no existe; pero que figura en la planta de empleados. De ser cierto este último dato, nos parece que cualquiera gobernante honrado procedería desde luego á destituir al culpable. Pero ese Administrador seguirá ocupando un empleo para el que no tiene, ni aptitudes, ni voluntad de servirlo.

## Abogado de viaje.

Nuestro estimado amigo el Sr. Lic. Gabriel González Mier, ha salido de esta Capital con rumbo á Tampico, al arreglo de importantes asuntos de su profesión.

Muchos triunfos deseamos al inteligente Abogado.

## A NUESTROS ABONADOS.

*Ponemos en su conocimiento que con motivo de la prisión violenta é incomunicación de los Sres. Lic. D. Jesús y D. Ricardo Flores Magón, verificada el día 21 por orden del Juzgado 1º Correccional, es muy probable que reciban con algún retardo el número siguiente; pero que no por esto se presuma que "REGENERACION" abandona el estadio de la prensa en cuyo campo está decidida á seguir cumpliendo con su programa liberal.*